
Acepta delegación recomendación por Supervía, pero respalda al GDF
Martes, 15 de Febrero de 2011 20:46

El jefe delegacional en Álvaro Obregón hizo un llamado para realizar lo antes posible la
consulta pública que sugirió la CDHDF, con el fin de recoger las opiniones y propuestas de las
personas que podrían resultar afectadas con esta obra. ...Leer todo el artículo »

Leer más: Alertas de Google - Delegación Alvaro Obregón

  

 1 / 1

http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.milenio.com/node/647207&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABAkvXs6gRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=h8Jf-xhXuPg&amp;usg=AFQjCNE95LbJzFzZ44vx6gIH3N1Uuc8iEw

